



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler der Q12,

leider liegen uns außer der Ankündigung des Ministerpräsidenten vom vergangenen Mittwoch immer noch keine konkreten Informationen darüber vor, wie sich die offensichtlich geplante Rückkehr der Q12 in die Schule in der kommenden Woche gestalten soll. So wissen wir weder, ob dies von den örtlichen Infektionszahlen abhängt, noch ob es für die Durchführung des Unterrichts konkrete Vorgaben geben wird.

Dennoch haben wir notwendige Vorbereitungen getroffen und uns Gedanken über die Durchführung des Unterrichts gemacht. Damit Sie sich orientieren können, möchten wir Ihnen ein paar Eckpunkte mitteilen. Bitte beachten Sie aber, dass all dies nur vorläufig und – wie es so schön heißt – ohne Gewähr erfolgt. Aber wir können weder unsere Schülerinnen und Schüler noch ihre Eltern und Lehrkräfte noch länger warten lassen.

- Da wir davon ausgehen müssen, dass Unterricht nur unter Einhaltung des Mindestabstandes möglich ist, haben wir uns entschieden, die Q12 im Wechselunterricht zu betreuen (eine Gruppe in der Schule, eine Gruppe zuhause). Einen eventuell auch möglichen Parallelunterricht (beide Gruppen in benachbarten Klassenzimmern) fassen wir nicht ins Auge, da wir aus Infektionsschutzgründen die Zahl der Anwesenden im Schulgebäude möglichst gering halten wollen.

Der Wechsel soll jeweils zum Donnerstag erfolgen. Wir beginnen mit Gruppe A. Daraus ergäbe sich im Februar folgender Turnus:

<b>Datum</b>	<b>Gruppe</b>
Mo, 01.02., bis Mi, 03.02.	Gruppe A
Do, 04.02., bis Mi, 10.02.	Gruppe B
Do, 11.02., bis Mi, 17.02.	Gruppe A
Do, 18.02., bis Mi, 24.02.	Gruppe B
Do, 25.02., bis Mi, 03.03.	Gruppe A

- Für den Sportunterricht am Donnerstag Nachmittag werden voraussichtlich zum Teil geänderte Zeiten festgesetzt.
- Die Organisation der noch ausstehenden Präsentation in den W-Seminaren erfolgt durch die Seminarleiter. Aufgrund der Größe der Seminare kann hier evtl. auf eine Teilung verzichtet werden.
- Ein neuer Klausurenplan ist inzwischen entworfen worden und wird veröffentlicht, sobald feststeht, dass der Präsenzunterricht der Q12 tatsächlich in der kommenden Woche beginnt.

Es ist geplant, den Zeitraum bis zum 12.02. (die beiden ersten Wochen) von Klausuren freizuhalten. Danach sollen die noch ausstehenden Schulaufgaben stattfinden. Nachholschulaufgaben können mit dem Einverständnis der Betroffenen bereits vorher geschrieben werden.

Wie gesagt, dies sind alles noch keine sicheren Informationen. Sobald Näheres bekannt ist (und damit ist jeden Tag zu rechnen), werden Sie informiert.

Herzliche Grüße

Michael Wagner